

～花になれ～

道徳授業より

PART 1

1組男子

この歌に決まった背景には、今年の黄色学年のテーマが『花』ということもありますが、これから旅立っていく先輩方にむけて、どれだけつらいことがあっても頑張ってくださいという意味も込められていると思います。そして、僕らはこれから旅立っていく先輩方に向けて、「この1年間お世話になりました。これからは僕たちが引き継いでいきます。」という気持ちを込めて、先輩方が感動してくれるような合唱にしたいです。合唱だけではなく、これからの日頃の行いなどもしっかりとよくしていき、もっと良い二見中学校にしていきたいと思いました。

1組女子

まず、1年黄色学年のイメージ『花』が入っているからこの歌になったと思います。また、歌詞のメッセージ性がとても強くて、卒業する3年生の先輩方へのメッセージだけでなく、この歌を歌う私たち、今学校へ来られてない人など、たくさんの人への応援歌のようなものだと思います。だからこの歌になったのかなと思いました。送る会では先輩方への感謝・応援、そして私たちがこれから二見中の伝統を受け継いでいくという意味を込めて、この歌を歌いたいと思います。そのために、送る会だけでなく、練習から全員の想いが先輩方の心に届くように工夫した歌を創っていきたいと思います。表情にも気をつけたいです。

2組女子

この曲の歌詞には、とても良い言葉がたくさんあるので、この歌詞、この言葉の1つ1つの意味が先輩に伝わるように歌いたいです。また、いつか大きな壁にぶつかったときに、必ず答えはどこかにあるから、あきらめずに、泣いてもいいから頑張ってもらいたいし、傷ついても間違ってもいいから、何度でも立ち上がって頑張ってもらいたいという気持ちも伝えたいです。そのためには、普段の練習からしっかりこの気持ちを込めて、良い歌が歌えるようにしたいです。

3組男子

先輩達には、高校生になっても、何事も乗り越えるような花であってほしいと思いました。風にも負けず、頑張ろうという気持ちでいてほしいと思います。ぼくもこれからしっかり学校生活を送れるように心がけていきたいです。そして、自分自身、3年生の先輩達が気持ちよく将来に向かえるよう、必死に歌って、「これから頑張ろう。」と思えるようにしたいです。

3組女子

私は先輩に安心して卒業してもらいたいので、この1年間で成長した姿をしっかり見てもらいたいなと思います。私は普段の生活で、新しい1年生が入ってきたときに、しっかりした先輩になれるように意識して、あいさつや掃除など、3年生の先輩のまねをして、二見中の伝統を引き継いでいきたいです。先輩には『花になれ』を通して「これからも努力して夢を叶えてください。」という思いを伝えたいと思います。

